

すくすくひろば

いきいき

のひのひ

ときとき

2024.11.25.



今日、遊びに来られたのは…！組の親子
初めて来られたのは、
確かに、赤ちゃんルームでしたね。
おもちゃへの興味も出てきて、積み木・
ガラガラ・絵本・そしてなんと！！
すべり台を登ってる！！すごい！！
子どもの持つ好奇心、そして意欲☆

2024.11.26. (火)
うさぎ組A 3回目

運動会に参加しよう



<参加保護者の感想>

体を動かすのが大好きなのでとても楽し そうでした。特に今日は雨だったので、ホールでのお遊びで発散 できて最高でした。

今日は、下の子がよく遊んでくれたので、上の子と一緒に活動できてよかったです。いつもは泣いていても、少ししか相手してあげられないことが多いですが、私も落ち着いて相手ができました。

今日は、走りたくなかったようですが…何がキレイなのかイヤなのか私も分かりませんが、次回楽しく遊べればと思います。

体力のなさ(母が)を感じています(ーー)けど、からだをうごかすときもちがすっきりしてリフレッシュできました。

元気よく走っていて、自分のチ ームでなくても参加しちゃうくらいとても楽しそうでした。

お友だちとかけっこしたり、玉入れしたり、初めての経験でした。とっても楽しんでいました。笑顔たくさんのお子を見て、私もうれしくなりました。

今日は、おうちの方にも大ハッスルしていただきました。皆さんで「明日は筋肉痛ですね」と苦笑でしたね(笑) 子どもたちは途中、涙が出たり、気持ちが乗らなかったりすることもありますが、それらをみんなで包み込むようなあたたかい空気に包まれていたように感じます。ありがとうございました。

2024.11.27.

自分の好きなものに触れて… 大人も子どもも、いろいろな遊び方を発見していくようです。



2024.11.28. プログラム『クレパスで遊ぼう』

この日は、プログラムがありましたが、過ごし方、いろいろ…です。



好きな遊びをして、おやつをいただいて。気持ちが向けば、プログラムの活動に参加します。



まだまだおもちゃで遊んでいたい時は、プログラムの材料はお持ち帰り…



みんなが、この場で、ゆったり過ごせることが一番大切です。参加者の大人も子どもも(*^-^*)

2024.11.29. (金)
うさぎ組B 3回目

運動会に参加しよう



<参加保護者のご感想>

特にかけっこが楽しかったようです。またやりたいと言っていました。

先生の小芝居を見て、お友だちとゲラゲラ笑っていて、幼稚園に入ったらこうしてお友だちと過ごすんだなとウルウルしました。

かけっこがとてもかわいくて、ちゃんと構えていけるのを初めてみました。

一緒に体を動かしてこちらも楽しかったです。電車の踊りは太ももに来ました(笑)